
Pièces 6 Pièces

Superficie 230 m²

Référence L0151LC

Prix 7 000 €

Vence
Maison à louer (06140)
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Cette superbe bergerie pleine de charme de 230 m² environ, entièrement rénovée

en  2015  avec  un  style  contemporain  et  épuré,  bénéficie  de  la  vue  mer  grâce  à

situation privilégiée dans les hauteurs de Vence, d'un beau et vaste jardin, et une

belle et grande piscine.Elle dispose de 4 chambres, chacune avec salle de bains en

suite, dont une chambre de maître qui ouvre sur le jardin arboré.Les 3 chambres à

l'étage,  sont  desservies  par  un  bel  escalier  de  style  contemporain,  se  mariant

parfaitement  avec  l'ensemble  ouvert  salon,  cuisine  US,  salle  à  manger.Le

rez-de-jardin dispose d'une deuxième ...

This superb, charming sheepfold (approx. 230 m&), entirely renovated in 2015 in a

contemporary, pure style, boasts a magnificent sea view from its privileged location

in  the  heights  of  Vence,  a  beautiful,  vast  garden  and  a  large,  beautiful  swimming

pool.It has 4 bedrooms, each with en suite bathroom, including a master bedroom

opening  onto  the  wooded  garden.  The  3  bedrooms  on  the  upper  floor  are

accessed  by  a  contemporary  staircase  that  blends  perfectly  with  the  open-plan

living  room,  open-plan  kitchen  and  dining  room.  The  garden  level  features  a

second, practical kitchen for outdoor dining ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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